

Update – April 2024

Kinesiologisches Taping in der Pflege – Grundkurs

NEU!

Entstanden aus der Sporttherapie, haben die Kinesiotapes alle Bereiche der Gesundheitsförderung erreicht. Tapes sind dual im Einsatz: für die Pflegefachkräfte und für die Klienten.

Die korrekte Anlage von Tapes unterstützt den Körper, in den täglichen Belastungen und in einer effektiven Regeneration. Tapes behindern nicht die alltäglichen Pflegeabläufe, sie optimieren diese. Klienten können in allen Bereichen von den Effekten des Kinesiotaping profitieren, so beispielsweise in folgenden pflegerischen Bereichen:

- Vermindern von Sturzrisiken durch stabilisierende Eigenschaften
- Muskelentspannung für optimierte Positionierung in verschiedenen Situationen
- unterstützen des Lymphabflusses
- fördernde Einflüsse in der Wundregeneration

Wirksamkeit braucht Qualität.

Basierend auf einem Screening erlernen Sie verschiedene Anlagentechniken für Sie selbst, Ihre Kolleginnen und Kollegen sowie die von Ihnen betreuten Klienten. Seien Sie gespannt auf zwei Tage praktisches Erleben in einer tollen Atmosphäre.

Kinästhetik – Kurs

NEU!

Sie wollen mit einfachen Mitteln und Techniken Transfers schmerzfrei und rückschonend gestalten? Kinästhetik ermöglicht selbstständiges und sicheres Arbeiten mit dem Klienten unter dem Motto: Massen fassen, Zwischenräume spielen lassen. Sie erlernen und erleben, wie Sie Ihre Klienten in individuellen und optimierten Bewegungsabläufen unterstützen können. Sie werden für die eigene Bewegung und die Bewegung Ihres Übungspartners sensibilisiert und können somit Ihre Unterstützung an die Bedürfnisse Ihres Klienten adaptieren. Sie müssen weniger Heben und Tragen sondern befähigen Ihre Klienten, mehr Eigenaktivität zu entwickeln.

Kinästhetik unterstützt die mentale Gesundheit Ihrer Klienten, verstärkt die Vertrauensbasis und eignet sich für Klienten aus allen pflegerischen Settings.

Weiterbildung zur Praxisanleitung

Anmeldungen noch möglich!

Sie sind Pflegefachkraft und möchten zukünftige Auszubildende fachlich begleiten? Sie interessieren sich dafür, wie ein optimaler Theorie-Praxis-Transfer gelingen kann? Sie möchten Verantwortung für die Ausbildung des Pflegenachwuchses übernehmen? Sie wollen Ihre zukünftigen Teamkollegen auf den Weg zur Fachkraft aktiv begleiten? Dann könnte die Qualifizierung zur Praxisanleitung das Richtige für Sie sein. In gemütlichem Ambiente und mit gesunder Verpflegung können Sie bei uns von einem hochqualifizierten und hochmotivierten Dozententeam profitieren.

Der Kurs beinhaltet folgende Themen:

- Ein professionelles Berufsverständnis als praxisanleitende Person entwickeln
- Beziehungen individuell wahrnehmen und gestalten
- Die praktische Ausbildung planen, Anleitungssituationen vorbereiten, durchführen, evaluieren und Qualität sichern
- Prüfen und Bewerten
- Lernortkooperation mitgestalten
- Achtsam sein und verantwortungsvoll handeln

Wir haben noch wenige Plätze frei – also melden Sie sich am besten gleich an!

Weiterqualifizierung zur Pflegedienstleitung

Anmeldungen noch möglich!

Sie möchten als gelernte Pflegefachkraft mehr Verantwortung übernehmen? Sie interessieren sich für Dienstplanung, betriebswirtschaftliches Denken, Personalplanung sowie Kommunikationsstrategien in Führungsverantwortung? Dann ist die Weiterbildung im Bereich Pflegedienstleitung genau das Richtige für Sie. In gemütlichem Ambiente und mit gesunder Verpflegung können Sie bei uns von einem hochqualifizierten und hochmotivierten Dozententeam profitieren.

Im Kurs geht es um:

- Management, Betriebswirtschaft, Organisation
- Sozialwissenschaft
- Humanwissenschaft
- Pflegewissenschaft, Pflegeorganisation, Pflegefachwissen
- Qualitätsmanagement
- Rechtslehre
- Praktische Weiterbildung (120 Std.)

Wir haben noch wenige Plätze frei – also melden Sie sich am besten gleich an!